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года тарифы на электри—
ческую энергиюдля вете-
ранов и инвалидов При-
морья установлены в раз-
мере 175 рублей За кило—
ватт/час. Такое решение
было принято сегодня на
заседании региональной
энергетической комис-
сии, которое состоялось в
здании администрации
края.

С предложением 0 они-
жении энерготарифов вы-
ступил в свое время губер-
натор края Евгений На—

здратенко. После всесто-
ронней проработки оно и
было вынесено на утверж—
дение региональной энер-
гетической комиссии.

Практически без 06-
суждения члены РЭК со-
гласились с предложени-
ем губернатора и утверди-
ли новые пониженные та-
рифы. Теперь ветераны и
инвалиды будут платить
вместо прежних 250 руб—
лей 175 рублей за кило-
ватт/час. При этом огова-
ривается, что месячный
уровень потребления элек-
троэнергии не должен
превышать 90 киловатт/
час на одного человека. По
новым тарифам будут пла-
тить те категории граж-
дан, которым положены
льготы по Закону о ветера-
нах и Законуо социальной
защите инвалидов.

Департамент прессы
и информации админист-

рацииПриморского
края.

Начало начи
ПРИЯТНО начинает—

ся год для частной рыбо-
промышленной компании
“Посейдон". Комитет по
рыбному хозяйству уже
предоставил, правда,
пока только одному ее
судну квоты на промысел
палтуса. По сравнению с
прошлым годом они боль-
ше в два раза. Ожидает-
ся, что примерно такие
лимиты компания полу-
чит и на второе судно.

Напомним, что два по-
сейдоновских траулера
типа СРТМ “Капитан Ли-
гов" и “Юника-1" за нос-
ледние четыре месяца
прошлого года добыли в
Беринговом и Охотском
морях где—то по 250 тонн
палтуса каждый. Процен-
тов 1 5 из этого улова было
отправленона внутренний
рынок, остальное рыбаки
продали за границу.

ВладимирФЕДОРОВ.
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“НР" УЭКЕ СООБ-

ЩАЛ о том, что на же-
лезнодорожной станции
Находка—Восточная всту-
пили в эксплуатацию три
новых пути протяженно-
стью 4,7 километра. Если
за прошлый год станция
переработала около де—

сяти млн тонн грузов, с

вводом дополинтсльпых
мощностей железнодо-
рожники могут увели-
чить пропускную способ-
ность более чем на 2,5
млн тонн в год. Только за
последний квартал про-
шлого года управление
Дальневосточнойжелез-
ной дороги и Владивос-
токское ‚ отделение
ДВЭКД ннвестпровали в

эту стройку 6 млрд руб-
лей, а в общем за преды-
дущие пять лет направ-
лено иа развитие стан—
ции 64 млрд. С чем свя-
зан такой интерес к раз—
витию этого транспорт-
ного узла, что ожидает в
перспективе ДВЭКД, на-
сколько активизируется
работа железнодорож-
ников России со страна-
ми АТР? На эти и другие
вопросы мы попросили
ответить начальника
ДВЖД Александра
СТРЕЛЬНИКА.

— Недавний визит Бо-
риса Ельцина в Китай и
подписанные там доку-
менты, в частности, по
демаркации. дают воз-
можность активизиро-
вать электрификацию
китайских железных до-
рог, увеличить поставку
вагонов и контейнерных
поездов, в также улуч-
шить взаимодействие на-
ших энергетических
районов с Китаем. Вы, на-
верно, заметили, что по-
ток китайских грузов в
порты Приморья с после—

дующей отправкой по
России и в страны АТР
постоянно растет. К при-
меру, в нынешнем году
поставки по железной до-
роге китайского угля в
наши порты с Целью пе-
ревалки за границу уве-
личатся в шесть раз, А в
общем наши торгово-эко-
номические отношения с
этой страной таковы: в
1996 годуобъемы перево-
зок возросли на 70 про-
центов, в прошлом - при-
мерно на 40. В нынешнем
руководствоДВЖД наме-
рено увеличить их еще
почти в два раза.

- Александр Андрее-
вич, сегодня много наре-
каний в адрес железной
дороги на ТОТ счет, ЧТО д'
она постоянно завышает
тарифы на перевозку

АКТУЗПЬНОЕ
ИНТЕРВЬЮ

грузов в наш регион, в ча-
стности,энергоносителей.

- Действительно, тариф
при транспортировке неф-
тепродуктов и угля на рос>
снйскнй Дальний Восток
заложен высокий. Но се-
годня ДШКД уже идет на
то, чтобы эти расценки су-
щественно снизить. Мы
прекрасно понимаем: кро-
ме нас ваш регион обеспе›
чить энергоносителями не
может никто. Если мы до-
пустим сбой, у вас может
возникнуть критическая
ситуация в выработке теп-
ловой и электрической
энергии. Поэтому у нас
действует целая сеть раз-
личных скидок для тех
или иных районов. Кстати,

из-за этого мы недополу-
чаем в казну около 19
миллиардов рублей дохо-
да ежемесячно. В целом
же по МПС недавно были
снижены тарифы на 10
процентов. Думаю, многие
перевозчики и производи-
тели это уже почувствова-
ли. В будущем, я так ду-
маю, тенденция сниже-
ния тарифов станет твер-
дой политикой нашего
министерства.

- Из АТР в Европу и
обратно ежегодно морс-
ким путем идет почти три
миллиона контейнеров.
До перестройки наша
страна за счет перевозки
по Транссибу приличной
части из этого потока
имела доход более двух
миллиардов долларов.
Потом этот рынок желез-
нодорожники уступили
морякам. Есть ли воз—
можность восстановить
контейнерный мост, про-
легшнй через Находку, и
таким образом привлечь
на Транссиб хотя бы один
млн контейнеров?

— За последниедва года
объем контейнерных пере-
возок по Транссибирской
магистрали по отноше-
нию к прежним годам со—

ЛЛЛЬ'ЛШЬ'Ь
шыш/тнт шлтв і

[шатлтравставил около 70 процен-
тов. Но мы стремимся на-
ращивать этот грузопо-
ток. Если смотреть по от-
ношению к августу 1997
(548 контейнеров), эта
цифра уже к концу про-
шлого года поднялась
чуть ли не в три раза. Бо-
юсь, что может встать
вопрос о подвижном со-
ставе, собственниками
которого сегодня являют-
ся три холдинговых ком-
панни. Кстати, этот воп-

рос мы недавно рассмат—
ривали на коллегии с
участием первого вице-
премьера Бориса Немцо-
ва. При всех нюансах,
уверен, компромисс с
этими структурами най-
дем. Приняты решения и
по реструктуризации
МПС, повышению уровня
конкурентоспособности
нашего транспорта. Для
того›то мы увеличиваем
и мощност’и станции На-
ходка-Восточная, чтобы
не только оживить Транс-
сиб, но и морские порты
Находки, которые, по
моим сведениям, сегод—
ня испытывают серьез-
ные проблемы из-за недо-
статка грузов.

В настоящее время по—

стоянно на дорогах Рос—
сии у нас находится око—
ло шести тысяч плат-
форм для перевозки кон-
тейнеров иеще около трех
тысяч - в “карманах".
Этот парк продолжаем
наращивать, потому что в
перевозке груза простым
способом и контейнерным
предпочтение отдается
последнему. Особенно на
международных направ-
лениях. Интерес к кон-
тейнерному термина-

лу ДВЖД недавно про-
явили и несколько корей-
СКИХ КРУПНЬТХ компаний.
И, думаю, вовсе не слу-
чайно. Во-первых, сегод›
НЯ срок таможенного
оформления контейнеров
в Находке уже сократил-
ся почти в два раза, мы
значительно подняли
дисциплину сохранности
грузов. Кстати, охрана
поездов - нынче одна из
главных для нас задач. В
европейских регионах
это дело отлажено давно.
А ВОТ когда поезда ИДУТ
по БАМу, где на расстоя-
нии тысячи километров
нет ни одного поселка,
тут, конечно, нередко
случаются разбойные на-
падения на составы. Дру-
гой нюанс. При норме
движения контейнерных
поездов через Россию в
семь суток эти сроки мы
сократили до 6,4 суток.

- В то время, как мно-
гие производители ВЫ-
нуждены снижать объе-
мы, железнодорожники,
получается, наоборот,
наращивают их. Откуда
берете на это деньги?

- Пытаемся создать на
дороге такие условия,
чтобы клиенты сами шли
к нам. Кпримеру, сниже-
ние тарифов только на не—

ревозку энергоресур-
сов позволило прошлый
год закончить с прибы-
лью в 300 млрд рублей.

- Александр Андрее-
вич, вызывают ли у вас
опасения экономические
реформы в России?

- Я больше опасаюсь
не этого, & необдуманных
шагов реформаторов, в
частности, по морскому
транспорту иАэрофлоту.
Транспорт - это сложная
система, где потом очень
трудно исправлять ошиб—
ки. Вспомните гибель
судна “Адмирал Нахи—
мов”, падение самоле-
тов... Такое может слу-
читься и на железной до-
роге, если все раздать в
частные руки. Это не го-
лословное высказывание.
Вы, наверно, слышали,
что уже появилась уско—
ренная программаМинт—
ранса, которая предпола-
гает приватизацию всех

подразделений транс-
порта. Так что благие на<

мерения министерства,
наметившего якобы с по-
мощью этих шагов соста-
вить конкуренцию про-
изводителю, могут впол-
не привести к непредви—
денным обстоятель-
ствам.

— Какие планы по ре—

конструкции дороги?
— В прошлом году мы

вложили в капитальное
строительство дороги 1,2
трлн рублей. Летом 1998,
согласно распоряжению
президента России, пус-
тпм поезда по новому 4-
километровому мосту
через реку Амур, ведем
реконструкцию несколь-
ких крупных тоннелей.
в частности, Тарманчу-
канского, строится глав—
ный вычислптельный
центр, словом. значи—
тельно обновляем основ-
ные фонды. И зам ..и-лов.
и уже реализоьинпых
идей в этом плане много.

- Меняется :… полити—
ка железнодорожннков
в плане привлечь-ния по-
тока на пассажирских
перевозках?

- С первого декабря
прошлого года снижылы
тарифы примерно на 30
процентов в основном на
проезд в пассажирских
поездах дальнего следова —

ния. Экономия у клиен—
тов порой доходит до 300-
400 рублей в новых ц….т ›;

при поездке только в одну
сторону. Что же касается
пригородных направле—
ний, здесь уже два года
держим тарифы на одном
уровне. И к дачному сезо-
ну нынешнего года сто—
имостьбилетовповышать
не собираемся. Мы пре—
красно понимаем, что
пригородныепоездадают
возможность пенсионе—
рам и другим низкоопла—
чиваемым категориям
населения хоть частич—
но, но питаться со своих
дачных участковвэш не-
легкое время.

Беседовал
Владимир ПАНТЮХОВ.

НАСНИМКЕ:
начальникАВЖА

АлександрСтрельних
дает интервью.
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КАЗНАЧЕЙСКОЙ системе,

НЦЧЦЛОМ деятельности которой
д'чслуэкнл УказПрезидента РФ от

, 5 декабря 1992 года, вконце про—

41
шлого года исполнилось пять лет.

!: Находкинское отделение почти
&‘ на два года “младше",однако его

; гптрудникои можно смело сегод—
, пя считать профессионалами.Рас-

* и::хзать об итогах трехлетней ра-
Н’шты Находкинского отделения
Федерального казначейства, от-
ветить на некоторые злободнев-
ные вопросы мы попросили его
начальника Галину Дмитриевну
БОБРИКОВУ.

— Каковы основные “дости-
жения" вашей службы за трех-
летний период деятельности в
Находке?

- Все стадии развития нам при-
шлось пройти за более короткий
срок. чем центральным органам
казначейства , Создавалось отделе-
ние четырьмя специалистами,
осуществляющими учет доходов
бюджетных средств. распределе-
ние их между уровнями. Затем
добавились функции финансиро-
вания расходов из федерального

_

бюджета, контроль за целевым ис-
`

пользованием этих средств.
;

В прошлом году счета бюдже-
тополучателей переведены в орга-
ны Федерального казначейства.
Система работает. Открыто 132
лицевых счета. Круг обслуживае-
мых министерств будет расши-
ряться. В этом году добавятся си—

ловые структуры. Сегодня в на-
шем отделении работают трид-
цать специалистов.

За три года через казначейство
по различным уровням платежей
прошло 97? млрд рублей (здесь и
далее суммы указаны без учета
деноминации. “НР"). Профинан-
сировано расходов на 375 млрд руб-
лей (без учета выданных АК СЭЗ
“Находка” сумм). Мы провели 232
проверки целевого использования
бюджетных средств,32 раза прове-
ряли банки на своевременность за—

числения средств налогоплатель-
щиков. Штрафных санкций на-
числено на 100 млрд рублей. Взи-
мать их трудно, но это тема для от-
дельного разговора.

-Казначейскийорган как под-
разделение Министерства фи-
пипсов контролирует целевое

расходование средств. В идеале
он должен выполнять функ-
ции коммерческого банка. А как
на самом деле обстоят дела?

-В некотором приближении
сходство есть, так как можно пред-
положить, что счет по финанси—
рованию расходов, открытый для
отделения казначейства в расчет-
но-кассовом центре, работает как
корреспондентскнй счет коммер-
ческого банка. Но на этом сход-
ство, я думаю, кончается.

Уотделеиия значительно боль-
ше контрольных функций на ста-
дии предварительного контроля
и несравненнобольше ответствен-
ности за целевое использование
средств бюджетополучителями.
Можно сказать, ответственность
делится пополам - мы пропуска-
ем расходы со своего счета за лич-
ной подписью и печатями, разно-
сим их по открытым в казначей-
стве лицевым счетам.

- По ходу движения из бюд`
жета к конечному получателю
денежпые средства. провалива-
ются в какие-то “черные
дыры.”. Действительно ли в их
пропаже виновато казначей-
ство? Существуют ли меха-
низмы, позволяющие контро—
лировать прохождение бюд-
жетных ассигнований?

-Начнем с первой части вопро-
са. Судя по информации в СМИ,
такие случаи действительноесть.
Но это касается расходов, не про-
ходящих через казначейство.При
казначейском исполнении расхо-
дов федерального бюджета день-
ги не “качуют” от вышестоящего
распорядителя (министерства) к
нижестоящему (к примеру, кра-
евому управлению), а в конечном
итоге, потребителям. Деньги по-
ступают только бюджетополуча-
телю. Этому предшествует про-
цесс распределения средств на
бумаге, в данном случае прова-
ливаться нечему. Отслеживаются
деньги просто - когда нам перечис-
лены и когда нами отданы.

В настоящее время доходы не
“перегоняются" в Москву. За счет
доходов, собираемых в крае, идут
расходы по реестрам Главного уп-
равленияФедерального казначей-
ства. Эти реестры называются
“пустыми”. Так как край наш до-
тационный, на получение транс-
фортов, бюджетнЫХ ссуд, прочие
расходыденег (доходов) не хвата-

фотозарисобка
Александра
СМРОРЕСНКО

Если был бы я девчон-
кой,
Я бы маме так помог,

“Молодчина ты, сы-
нок '”.

Финансы

шныи пилинг иили
Аазндчшшнп |\

ет. Тогда реестры подкрепляются
перечислением средств. В 1997
году краевое казначейство профи-
иансировало расходов в 2.5 раза
больше, чем собрало доходов в фе-
деральный бюджет. Поэтому и бы-
вают задержки в получении денег
бюджетниками.

-То есть поэтому им вовре-
мя не выплатили долги по зарп-
дате?

‹ Данная задержка была не по
нашей вине. Наоборот, последний
этап прохождения средств был све-
ден к минимуму. В течение дня
средства со счета казначейства в

РКЦ ушли вДальневосточныйбанк
на счета получателей, были обес-
печены "наличкой” и частично
выданы.

Немного статистики о погаше-
нии задолженности по зарплате.
так как его контролировали и мы.
Данные специально введеннойфор-
мы отчетности по Находке гово-
рят: за второе полугодие 1997 года
в местный бюджет поступило 127
млрд рублей. Из них на выплату
зарплаты и начислений пошли 47
млрд рублей. Из федерального
бюджета на эти же цели получе-
но 45 млрд рублей.

-Как новая бюджетная поли-
тика (бюджет-98) отнеслась к
социальным программам? Ка-
кое место в новом бюджете от-
ведено госинвестициям?

-В Минфине в прошлом году
многое и часто менялось, включая
самих министров. И каждый при-
ходил с чем-то своим. Поэтому по-
живем - увидим,

-А что ожидает ‚собственно,
казначейство?

-Пока есть уверенность в устой-
чивости казначейской системы. В
предновогоднем интервьюМихаил
Задорнов в числе трехжеланий, зв-
думанных на этот год, назвал ста-
новление нашей службы, приня-
тие законодательного нормативно-
го акта по ней. Это обнадеживает.

- Ваши пожелания клиентам?
-По-моему, БорисНемцов как-

то сказал, что “дешевые” госслу-
жащие — позор для государства.
Это относится ко всем бюджетни-
кам. Поэтому я желаю всем им
значительного повышения зарпла-
ты. Но самое главное - здоровья
всем находкинцам.

Интервью провела
НатальяПОПРАВКО.

Сегодня в Находке пере-
менная облачность, без осад-
ков, ветер умеренный. Тем-
пература воздуха 6-8 граду-
сов мороза.
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ДУХОВНОГО начала В ЛИЧНОСТИ.

Музыкальный абонемент
Открытие сезона
В ГОСТИНОЙ музейно-выставочиогоцентра “На-

ходка" музыкальный сезон открылся моноспектак-
лем известного на Дальнем Востоке исполнителя ав—

торской песни Сергея Булгакова. В композиции про-
звучали произведения А.Блока, 0.Мандельштамма‚
И.Бродского, Б.Окуджавы, А.Галича, Ю.Визбора.

Это был замечательный концерт. И состоЯлся он

благодаря ЗАО “Стратегия", которое оказало финан-
совую помощь концертной программе. -

Не менее замечательные у нас и слушатели. Это

при их активном участии мы смогли возродить музы-
кальный абонемент, стоимость которого на 20 процен-
тов дешевле, а дети посещают концерты бесплатно.
Думается, что он может стать оригинальным подар-
ком друзьям и знакомым.

Чтоже предлагает нам зимний “абонемент”? Встре-
чу с певицей Е.К‚ирий, вернувшейся из поездки по

Америке, где она имела головокружительный успеХ.
концерты пианиста и педагога, профессора С.Айзен-
штадта и известной певицы из ВладивостокаИ.Белень-
кой.

Не забыты и находкинские артисты. В честь трех-
летия "Радио -Находка" - встречи с ансамблем О.Пе-

тухина "Ретро", С.Бакшеевой, И.Лариной и другими
любимицами публики. Ждем вас в музыкальной гос-
тиной.

НатальяМАТЯШ‚
заведующая музыкальной гостинойМВЦ “Находка".

Объявлены конкурсы
О нашей профессии
замолвите слово
ПОСЛЕДНЕЕ время за ежедневными проблема-

ми мы чаще всего не обращаем внимание на то, чем
сегодня живет сфера культуры нашего города. А жи-
вет она прежде всего за счет людей, душой болеющих
за свое дело.

За годы перестройки престиж нашей профессии из-
за социальных проблем значительно снизился, и се-

годня здесь работают только преданные, незамени-
мые и бескорыстные люди.

С Целью закрепления кадров управлением культу- .

ры была разработана программа сохранения и укреп-
ления нашей отрасли до 2000 года. Основная ее

направленность - это прежде всего поднятие престижа
профессии, поддержка молодых дарований, развитие

В рамках программы были разработаны конкурс-
ные положения: “Лучший преподавательДШИ,ДХШ
— 1998 г.“, “Лучший исполнитель ДШИ - 1998 г.",
“Лучший ученик ДШИ - 1998 г.", “Лучший рисунок
1998 г.".

Итоги конкурсов будут подводиться 1 июня 1998
года. Обращаемся ко всем заинтересованным лицам:
если у вас возникнет желание учредить свой приз или
принять финансовое участие в организации конкур-
сов, просим зайти в управление культуры (кабинет
№18) или позвонить по телефону: 4-72-92.

НатальяскугАтовскля
ведущий специалистпо искусству.

Сообтцает О 1

Ищут хозяина“Мечты”...
20 ПОЖАРОВ - итог второй декады января. В ос-

новном, они преобладают в подвалах, где обитают
бомжи, которые и не помышляют о соблюдении по-
жарной безопасности.Потому на тушение огня в под-
валах пожарные выезжали восемь раз.

Сильно горели надворные постройки в поселке
Южно-Морском. Там причиной поЖара стала неосто-
рожность хозяев. В результате погиблидомашние кро-
лики и стельная корова. Материальный ущерб в дено-
минированных рублях - десять тысяч.

На АЗС по улицеСпортивной неизвестный автомо-
биль снес раздаточную колонку и бензин загорелся.
Водитель с места происшествия скрьшся, причинив
ущерб в четыре тысячи рублей. _

Весело отмечали старый Новый год на_улицеАрсе-
ньева. Запущенная ракета попала вфорточку кварти-
ры в доме№6. И, конечно, - пожар. Результат - ущерб
на 15 тысяч рублей.

А вот в школе№6 специально была заброшена бу-
тылка с бензином в кабинет химии. Хорошо, что в это
время рядом находилась уборщица и взрыва удалось
избежать. По данному происшествию ведется рассле—
дование.

'

По-прежнему периодически полыхает разрушаю-
щееся зданиебывшего кафе "Мечта", хозяина которо—
го инспекторы Госпожнадзора не могут найти.

ИннаМУАЯР.инспектор Госпожнадзора.



прошлопервенствоДаль-
него Востока по легкой
атлепшесредиюниорови
юношей. В нем участво-
вало болеедвухсот спорт-
сменов изПриморского и
Хабаровского краев, Са-
халинской и Амурской

Школьник из Наход-
ки АлександрШишкин в
60-метровке занял второе
место, уступив победите-
лю 0,05 секунды. На дис—
танции 200 метровШиш-
кин был пятым с резуль-
татом 25,2 секунды. Вое-
ю 0, 1 секунды ему не хва-

байт - ім тарифа./ае,
урожае (‚феи./тошиба

мимо
веркуфиналистов.

Отметим, что эти стар-
ты - самый крупный успех
в спортивной биографии
юного спринтера на На-
ходки.

На 200 - метровой дис-
танции наша Ольга Коло-
мейчук в итоге была
восьмой.

В беге на 400 метров
Сергей Агафонов и Ольга
Коломейчук заняли шес-
тые места.

Валерий Гагин после
непродолжнтельныхтре-
нировок сумел войти в

группу лидеров в регио-
не на 800 метров и занял
пятое место. '

Сергей Бунаков был
пятым в беге на 1 500 мет-
ров - 4.332 секунды. Од-
нако на дистанции 3000
метров Сергей сумел пе<

реместиться поближе к
пьедесталу - на четвертое
место.

Эти старты показали.
что наши юные легкоат-
леты могут претендовать
на ведущие позиции в ре-
гионеДальнею Востока.

В АРТЕМЕ состо-
ялось открытое пер—
венство края по кик-
боксингу с участием
126 спортсменов.

На соревнованиях
выступила команда
Дома спорта “Спяр-
так” из Находки под
руководством тренера
Евгения Баранова.
которую финансиро
вали коллективы
УПТК АО “Дальмор-
гидрострой" и ООО
“Прима”.

В результате упор—
ных поединков чем-
пионами соревнова<
ний в различных ве—ТИЛО, ч106Ы попастьВ чет-

Шахматы
‹ ) ‚

‚ і ,
‹ .

@ Жарішм „
_

“а будет феврале
В ТЕЧЕНИЕ полутора месяцев проводились

полуфинальные игры чемпионата города пошах-
матам с участием 38 шахматистов; разбитых на
две подгруппы, равные по числу участников.

В детском клубе “Альтаир” соревновались
. спортсмены северной части города. где квалифи-
кационный коэффициент турнира составил 1,53
пункта.

По окончании восемнадцати туров по 16 очков
набрали Г.Гутник и Р.Лапин. Однако у Гутника
игровой коэффициент оказался выше и ему при-
суждено первое место, а его сопернику - второе.
Третье место с 14 очками занял С.Федоров, чет—

вертое - В.Горбачев - 13,5 очка. Трое призеров со-
ревнования получили право выступить в финале
чемпионата города. Горбачев будет бороться за
место в финале в дополнительномматче.

Вшахматном клубеЮжного микрорайонапрово-
дился полуфинальный турнир 19 шахматистов юж-
ной части города с участием 11 перворазрядников.

Здесь бесспорным лидером оказался В.Кравц'ов,
одержавший 18 побед в 18 встречах!

Второе место у С.долганова — 14 очков, проиг-
равшего лишь Кравцову и Турлаку. Третьим при-
зером стал А.Жнльцов, набравший 13,5 очка из
18 и также получивший право участия в финале
чемпионата. '

Одинаковое число очков набрали В.Остаченов и

А.Турлак, но коэффициент результативности ока—

зался выше у Остаченова, и он получил право учас-
тия в дополнительном матче с Горбачевым. Его
победитель получит право выхода в финал.

Итак, к названным призерам турниров присое-
динится шестерка лучших игроков чемпионата -

97. Это нынешний чемпион Ю.Слободской, экс-
чемпион Н.Фомин, а также А.Танов, О.Борисов.
В.Юхтанов и чемпион города по активным шахма›
там В.Тен.

Заметим, что в ходе прошедшего турнира нор-
мативы первого разряда выполнили и подтвердили
16 шахматистов из 38!

Интересно, что в эти дни в Москве проходит фи-
нал чеМпионата страны среди зональных чемпио-
нов-школьников. В нем участвуют юные находчап-
ки Карина Курочкина и Инга Мальченко - воспи-
танницы тренера Владимира 10хтанова.

Это подтверждение того, что шахматы в городе
переживают период псдъема. Значит, предстоящий
финал городского чемпионата будет самым труд—
ным, драматическим и непредсказуемым за всю
историю нах0дкинских шахмат.

Торжественное открытие финала чемпионата —

98 состоится 16 февраля в гостинице “Юань Дун”.

Зяяёася #4 буржуи
выступавшие прежде
Александр Владими-
ров и Антон Абра-
мов. Но можно не со-
мневаться, что их бу-
дущие победы не за
горами.

Прошедшие со-
ревнования явились
отборочными нака-
нуне первенства
Дальнего Востока,
которое состоится в

Хабаровске в эти
дни. Его победители
получат право уча-
ствовать в финале
чемпионата страны в

Подмосковье в сере-
дине марта.

совых категориях
стали иаходкинцы
Александр Вегера,
Игнат Лютый и Ро-
ман Кузмичев. Лишъ
в финальных поедин-
ках уступили своим
соперникам наход-
кипцы Руслан Заха-
ров и Дмитрий Нед—
байлов. занявшие
вторые места. Сергей
Борщов, проиграв-
иши в полуфинале,
выиграл бой за третье
призовое место.

Не смогли войти в '

число призеров в са-
мых легких весовых
категориях уверенно

Вп ажи м ества

НАСНИМКАХ:
юныеболельщики; на

виражах; призеры
Гении, сВорость -

это театр! соревнований
Сергей Князев и

ВМИНУВШЕЕвоскресеньена озереСоленом ИГОРЬСЫЧУГОВ
состоялся четвертый этап седьмогозимнегочем- "3 краевого центра.
пионвта края иКубка губернатораПриморьяпо Фоторепортаж
трековым автогонкам. Мександра

Среди сотен зрителейбылобольшинствопод-
ростков и детей, которые эмоциональнореагиро-
вали на происходящие события, что выдавало
их желание поскорее самостоятельно сесть за
руль машин родителей и стать в будущем, воз-
можно, гонщиками. Похоже, что их кумирами
сегодня являютсявеликие гонщики современно-
сти из “Формулы-1”:Мэнсон, Хилл,Сенна,Шу-
махер, Прост и другие, которых они видели по
телевидению. Но пока они с удовольствием на—

блюдали ва борьбойлучших приморскихспорт-
сменов, когда каждый из нихмчался к победе на
грани возможностей, своихи техники.

СИАОРЕНКО.

Подготовил
Анатолий Цвых.
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УНИКАЛЬНЫЕ
КОМПЬЮТЕРНЫЕ

ЗАО “Компьютеры, Иноогмлпия,
Технологии" (лицензия 014-ПК
0002014 от 25.03.96 г., упглвл. или.

059, Прим. ктля) производит нлвог … компьютерные ютсы.
Пегдллглвм овъчвнив индивтшушьнов. А июне в поппм, пги-
гллшлнм клк взрослых, ТАК и школьников.
ПО ОКОНЧАНИИ КУРСА ВЫДАЕТСЯ СЕРТИФИКАТ.

НАШ АДРЕС: Горького. 26-12. Тгл.:

Комьюх‘чоы 'РЕМПИМ от:. $845] „Рим.—
{льгот. и люзщ РИОХОЭи‘Ы-Ь мии‘льгиилы ш

имм, …жии‘кыьмя вашими.
Зи. «И. жд. „глэм‘еотодшщ отсидки.

КУРСЫ

2—89-76. 51

' СЬЬММЁЬ

оло “униввгмлг "ЦЕНТРАЛЬНЫЙ“ пригллшл-
ЕТ НА РАБОТУ бухгалтера с высшим торговым обра—

зованием, знанием компьютера, ОПЫТОМ работы на

должность началышка отдела товарной группы.
Оплата своевременная.

Обращаться в отдел кауров: тел. 2-09-54.

покупает акции:
Электро
ПМП, НМТП, ОГСЗ.

**“ооо'горговыйпоргмщияп
*' *

связь, Сбербанк, Находка-Нефтепрош/кт,

Обращаться: ул. Портовая, 22-12. Тел.: 4-14-19. ,

г(
_- _,

Шейна/171717117ПО!/‚51771171Н52)
Ё объявляет/таборпаллета/„там[ті 170002111.

5

таб гцэлея'ааг. "Гагарина! 0: тел. 2'50'57.
‘, Лежали/тт?арт,;

Ь—-_—_-—пшпв2шш№_—д

" бла—670Эбйтйй]
поздравит

|
обаоамнадуашимшиш!

|Х'.’!"-" Р"!’Ё!"‘|)‘
| :! а_{ігшойі
| Хани.” анны: '

|
‚"Жили- т.т/яч

|&Ь’ лтд,/и пгт-5:
Жаки…" -

|01ро.пиой, планы?, |

кпк (.иди, |

|О! чтобы бинт |
„‚шпгплимт '| тб!" Р'!!!!П!.Н!{і‘л!!

1.1113“.
|

Роуиые. |Ё___ .)

|і .“_Н
всвгдл В ПРОДАЖЕ
КВАРТИРЫ нл лювой
вкус. т. 4-23-52.

(П109) Дрова пилеиые;
т. 4-73-47.

Телефон 2-56-42

донна Митта тиран/5; \ .

-_ лонулаем акции АО *‘НБАМР’П

Организация реализуетЦЕМЕНТМ-100 в таре,
ПЕСОК, КЕРАМЗИТ.
Обращаться: ОАО “Завод КПД”, тел: 4-91-96.“

|
ШКАФЬРКУПЕ на заказ.

|‚_ ‘

.

|

" змерение, установка, гарантия. ]

ИСКРЕННЕ
БМГОМРПМ

л чутка: Внимание В

труднуюминуту и Же-
лаем _пабрага здараВья,
темейнага благами]-
чия, гчаппья,дмгихмт
Жизни замечательным
дантарам 1-й придбати
налиіминийи: ПЕТРО-
ВЫХ - Ольге ВиКтлраВ-
не и Олегу НиіамасВичу,
КПЙКЛ Валентине Ас-
аниуавне.

Колесникова А.Ф.,
ева Н.П.

(1189) Кассовый аппарат
“Самсунг” за 3000 руб.; р. т.
4-42-34 с 10 до 16;
д.т. 52-204 с 18.

(П62) З-к. кв. или ПОМЕ-
НЯЮ иа 2—к. кв.;
т. 4-67-64.

М/автобус “Делика” 86 г.;
к.т. 4-59-41.

ВНИМАНИЮ
АКЦИОНЕРОВ

Находкинскогофилиа-
ла ЗАО “Дальзлектро-„'монтаж
Просим явиться и за-
полнить анкеты для
передачи ведения рсс-
стра акционеров Даль-
невосточному регист-
ранионному центру.

Контактный
телефон: 4-38-29.

2 7 января

НФЗАО
“ДАЛЬЭЛЕКТ-
РОМОНТАЖ”

сообщает, что ниче-
го общего с коопера-
тивом, именующим
себя “ДЭМ”, никог-
да не имел и не име-
ет и потому претен-
зий, адресованных ко-
оперативу “ДЭМ”,
ге принимает.

ПозураБляем
тертая бтфиро/юбиеа

ЁЁЪГЙЁ‘Й‘ЙК'ОЁЖ ‹: юбилеем/
Желаем Вам здоровья, гчаппья на

долгие горы. Коллектив Интерклуба.

:Компанпя “МАМОН на" предлагает: :' - сепараторы льяльных вод судовые;
. - фреон—22, битумное покрытие КООРЬЕХ
. (выполняем работу), присадки.' Производим химическую очистку (без разборки) теп-

: лообменною оборудования: котлов, опреснителей и пр. _
. Обращаться по тел. 7-16-16;
.‘ Спортивная, 6, к. 307. '

Организация
приглашает на

работу сенретаря—
уелопроизвоуителя

со знанием
Компьютера.
Оплата по_

договоренности
Обр. .- ул. Гончарова.

2—42.
Тел.-г—г4—44
с 9 90 18 час.

(П60) 'По з/частям двига-
тель 4Д55 “ММС Падже-
ро”, коробку передач 41156,
задний мост, карданы.
Т. 5-40-28.

(П16) Культиватор “Крот”;
т. 4—71-56.

(П79) 2—к. кв. в Северном
м-не (3 этаж); т. 4-96-14.

(П56) Кровельное железо —

24 листа, размеры
1,10х2,5; р.т. 4-67-75.

(П113) 3—к. кв. (1 эт., тел.)
в р-не Ленинской;
т. 5-50-70.

(П49) Аккумуляторы: МГ-
35, 45, 55, 60, 75, 90, 100
а/ч, готовые к эксплуата-
ции; т. 4-21-58.

(П2999) ДОМ в Екатери-
новке. Обр.: Екатериновка,
ул. Молодежная, 5. Т. (8—
265) 99-35-28.

ППШНИННЦИН ПЕНЛИНУШ

ПНВЖЕМПППЖВЩШ

р№шмтщ{*„

(ПЗЗ) 2-этаж. коттедж, все
условия. Обр.: ул. Гончаро-
ва, 27.

(П105) Новый керосиновый
обогреватель (Япония), дол-
госрочный, с зап. фитилями
и русской инструкцией;
т. 5-53-38.

Комплексный ремонт квартир;
т. 5—86-73.

(Р114) СДАМ, ПРОДАМ 3-
к. кв. в р-ие рыб. порта (хол.,
гор. вода, тел.); ПРОДАМ а/
м “Т. Корона" 89 г. в отл. тсх.
сост., недорого; т. 4-56-32.

(Р47) Отделочные работы; т.
4-32-33 днем, 7-73-81 вече-
ром.

(Р83) Симпатичная,аккурат-
ная женщина (54/160) позна-

ронеренояфнрпо “акция" покупает,
|продает‚ берет в управление анцнн иа- |

'ходннненнх предприятий.
Звоните по тел.: 12-08—11 н приходите но ад—

Ьтееу: тоетншнш “|‘ош3штт:‚_н_отшта№ 122.1

ЧВЗНШЁМЫЕ ПОКЧПБТЕЛН!
В отдел “Стройматериалы”, расположенный на пер-
вом этаже универмага, вновь поступили в продажу
в широком ассортименте: потолочные плитки, по-
толочные, стеновые панели белые и ламинирован-
ные. Плитки и панели скрывают трещины на потол-
ке, утепляют квартиру, приглушают шумы. Сто-
имость 1 кв.м - от 25 до 50 руб.
Приглашаем посетить отдел “Стройматериалы”.

";;;_;
.

‚__-____-______-_`
| 77100

“
7674110 гея — травме,/обид "|

' ПРОИЗВОДНТ СЕ ВИДЫ УСЛУГ ПО '
ОТПРАВКЕ ЛЮБЫХ ГРУЗОВ '' (рыбопродукция, автомашины и пр.)

| НА ВЫГОДНЫХ КЛИЕНТУ УЩТОВИЯХ |
ТОО "|іаходка-Трансернис" является представителем Ха-

| баровского завода отопительного оборудования и "решти-|
| гает все виды продукти… данного завода по ценам изгои—|

вителя в Находке: радиаторы, ванны, мойки, фасонное
| литье и т.д. |
' ППТЩШМ ППКУПАЩЯМ ПРЫПБПНМЕТЩКИМА -_Ш1 11123, |

Адрес: г. Находка, ул. !!!оссеииая, 207, кв. 31. Телефон: 4-18-04]

ЁТ
Г. Находка,
ул. Заводская. 3. кв. 4.
Тел.: 1-17-78, 2-19-97.

ЗАО “Шиллинг & ірсйдииг Груп ”
ОАО “Спасскцемеит”

Цемент
Качество
Надежность
Низкая цена

Возможна доставка.

'Комльютеры РЕПТТПМ от 650 у.е., принтеры, рас-'
'ходные материалы к ним, комплектующие,типітеаіа.
.и прочее.
.У нас действительно НИЗКИЕ ЦЕПЬ/.’
. Торопитесь! Звоните! Тел. 5-58-19..-.-|..и.|.ппц...-...пп'і'г-ЁШ

АЛТАЙСКИЕ СЕМЕЧКИ

__„ЗЕ
ЁЁЁЁ

РЕАЛИЗУЕМ

(от мешка до вагона).
МЕНЯЕМ нл сыру, Автомовили. ЗАК-
лючлвм договогл ил посглвку муки,
КРУП, МАКАРОНОВ, МЯСА, СУХОГО МОЛОКА.

тт.: 5-54-31 '

" с 10 до 20 час;—'

комится с приятным серьез-
ным мужчиной для создания
семьи. Т.2—15-38.

(Р65) Компания “ДРК” уста-
новит АВТОСИГНАЛИЗА—
ЦИИ. Т. 4-28-47. Без выход-
ных.

(Р83) САЛОН ВИЛЕНА
предлагает ткани, производит
пошив и ремонт одежды.
Ул. Спортивная, 33.
Т. 3-63-18.

(Р78) Св-во продавца, вы-
данное ГПТУ-37 г. Парти-
занска в 1975 г. на имя Вол-
ковой Л.В., считать недей-
ствительным.

(Р70) Сантехнические, газо-
сварочные работы;
т. 4-74-10.
(РЗ!) КУПИМ лом цветных
металлов:
медь - 7 руб.;
бронза - 4 руб.;
латунь — 4 руб.;
алюминий - 2 руб.;

цинк - 1,5 руб.
Свыше 1 тонны - цена дого-
ворная.
Телефон: 7-12-99.
Лицензия .№ 25 М/97/0171/
001/л.

ОТДАМ ЩЕНКОВ (1,5мс-
сяца) маленькой собачки в
надежные руки. Обр.: ул. Бок-
ситогорская,2°-29;
р.т. 4—66-81.

(Р85) утерянный паспорт
моряка МФ .№ 0063858, вы-
данный капитаном НМТП на
имя Сосновского М. В., счи-
тать недействительным.

(Р76) Приносим искреннюю
благодарность коллективам:
АО “Инфлогг”, уч-ка достав-
ки почтового узла связи, д/
сада №19, соседям, друзьям
и близким, родственникам за
оказанную помощь в похоро-
нах нашего дорогого мужа,
отца, дедушки Стратова Фе—

дора Васильевича.
Семья Стратовых.
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